
Reunion Kiwanis Bassin Arcachon 5/11/2018

Invité  :   France  Vaudrot  ( kiwanis bordeaux entre 2 mers  ) désire le club.

67 ans et 2 fils  ( divorcé )  designer industriel secteur industrie et santé 

désire faire de la Chromathérapie …


Absent  : Florent, Sébastient,  Pierre , Roseline , Jean.


`

Anniversaire du président, notre président Sylvain  //.. 1 an de  Présidence du club, et c’est 
repartis pour 1 tour.. eh oui chez nous les statuts on été modifiés ( 2 ans ) 


On revient sur la passation de pouvoir, au Kyriad de Mérignac , entre Pierette et Ronald. Le 
samedi 20/10 dernier .

Ronald nous relate cette réunion ( 30 personnes sauf St Foy le grand  ABS )

Nouveau gouverneur  Marie Christine Diard  et nouveau staff, les actions culturelles mises en 
place .


Entre autres Ronald nous parle de :


Poupée du kiwanis , offert aux hôpitaux , pour les enfants ( CAT à côté de Libourne ) 

Lavée et stériliser, 3,5 € la poupée ..


Partenariat avec Arena 2000 et le cirque sur l’eau , convention signée et acte , le cirque Medrano 
au Bouscat …en décembre   ( 8€ par club et par enfant , pour névus 2000 )


Colosse aux pieds d’argile nouvelle association. ( Abus. pédophilie ) présenter a la réunion des 
lieutenants gouverneurs , et on demande aux différents clubs de payer une cotisation de 100 € 
par an  pour être sponsor de cette association… 

Dons de 300 euros votés par le groupe., lors de notre réunion. 

Handball de Mios , et le Rugby de la teste est interessé pour rencontrer Sebastient ( Le colosse 
au pied d’argile ), et soutenir cette association .. 


8 sur 10 clubs présents, a avoir participer aux «  jeunes en vélos «  tour de France , 60k€  
collecté 


 La date du 25/05/2019 pour les baptêmes de l’air … 


Le club de Bordeaux médoc est fermé… tous démissionné, et le club de Pessac a déménage a 
Gradignan et porte un nouveau nom.      Gradigan, Terres des Graves 

C’était ce week-end le salon du chocolat , il y avait beaucoup de monde.


Sur la division, 2 clubs sont mixtes. ( Arcachon et Barsac ) 


District de Roumanie , dois-on faire un Don…ils sont 500/600 Membres ..

Possibilité de parrainer des clubs, ou aider un club à s’installer. ( Dons est de 600 euros en 
moyenne )  , en réflexion pour le groupe , on en reparle .


16 au 18 mai Congrès de DEAUVILLE a réservé., nous allons recevoir les indications 
prochainement, à réserver avant janvier .


Le loto de l’association  phare de l’Eyre… Que fait on , leur loto était réussi…, plein d’idées , et 
une association a coté du bassin  , avec un suivi, ça complémenterais ( avec M en rouge )  

C’est notre Adn, faire et suivre des opérations concentrée majoritairement sur le Bassin .




Reunion Kiwanis Bassin Arcachon 5/11/2018
Voté. 500 euros , pour le Phare de l’Eyre  

Mercredi 19 décembre l’ensemble de l’équipe du Centre Sociale invité pour les rencontrer ..

Mme Werthé, nous accueille .


Prochaine réunion ( Hello Asso )  le 20 oct. à 20H.   ( chez Patrick )


Voir avec Carrefour Market ( loto et golf ) voir  avec Nicolas FLEURI et la commission Loto.

Commission loto ( Alain Delphine et Laurent  )

Voir a faire Affiche Loto .. par Bruno 

Et Alain voit pour la modification de la disposition de la salle , plus de tables et moins de bancs.

( Une dotation enfants et faire un Tour juste pour eux ….) 


Eliminate … les Tirelires …   bassin d’Arcachon.  Nous avons colleté … 43, 69 €. 


Prochaine réunion le 19 novembre 



